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Vivanco: “El panorama se ve oscuro, 
pero tengo que confiar en la justicia”

Varias entrevistas a la suspendi-
da jueza de la Corte Suprema -y 
objeto de dos acusaciones cons-
titucionales- Ángela Vivanco, 
fueron emitidas ayer. Y en todas 
refutó lo que se le imputa en el  
Caso Audios, que tiene como 
eje al apresado abogado Luis 
Hermosilla.

Tal ofensiva comunicacional 
se inserta en la defensa escrita de 
200 páginas que hoy presentará 
y podría ser transmitida por TV.

“Todos los que nos vincula-
mos con el señor Hermosilla es-
tamos cuestionados y eso es una 
pena, pues unos se habrán vin-
culado en situaciones reñidas 
con la ley y otros no... Algunos 
lo hicimos por una vinculación 
de una amistad social, aunque 
tampoco era un amigo íntimo, 
y hemos terminado muy per-
judicados, lo que es injusto. Me 
recomendaron hablar con él 
cuando yo postulaba (a la Cor-
te Suprema), pues era cercano 
al Gobierno y podía informar-
me  si avanzaba o no mi candi-
datura, dado que el Ministerio 

La exvocera de la Corte Suprema se desplegó ayer en la prensa. / AGENCIAUNO

Entrevistas. Jueza 
suspendida denun-
ció “poco respeto y 
poca deferencia” de 
la Suprema un día 
antes de presentar 
hoy su defensa.

La Federación de Estudiantes de la USS rechazó la marcha 
que organizó la Confech por el Caso Cubillos. / AGENCIAUNO

D. Hermosilla
Evópoli le restó el miércoles su 
apoyo a Marcela Cubillos como 
candidata a alcaldesa de Las 
Condes y, aunque el resto de 
Chile Vamos y Republicanos 
lo mantienen, la postulante 
se mostró ayer feliz “de ser in-
dependiente”.

En una entrevista a través de 
la red X, la exprofesora de la U. 
San Sebastián aseguró que está 

Cubillos se aleja y 
critica a partidos 
de derecha

Gloria Hutt, presidenta de 
Evópoli, reafirmó ayer su pos-
tura e incluso, consultada por 
CNN respecto de qué haría si 
votase en Las Condes, contestó 
que “votaría en blanco”.

Cubillos perdió el apoyo 
de la cúpula de Evópoli, pero 
los cuatro candidatos a con-
cejales de ese partido por Las 
Condes le manifestaron ayer 
su apoyo. Francesca Gorrini, 
Juan Pablo de la Hoz, Rodrigo 
Paut y Matías Ríos expresaron 
que “la controversia en torno 
al sueldo de Cubillos ha sido 
justificada por su propio em-
pleador”. Añadieron que aho-
ra se espera la respuesta de los 
organismos correspondientes 
“para determinar si existe al-
guna irregularidad respecto al 
monto elevado de su salario”.

Desde la USS, el rector, Hugo 
Lavados, dio una nueva entre-
vista, en Tele13 Radio, donde 
asumió responsabilidad del 
alto sueldo de Cubillos por no 

Cree que el sector 
no defiende “prin-
cipios” y anuncia 
auditoría a la actual 
edil de Las Condes.

“súper contenta de ser inde-
pendiente y haber inscrito una 
candidatura con firmas ciuda-
danas. Porque mi cargo no se lo 
voy a deber a ninguna directiva 
de partido. Los municipios no 
son propiedad de las directivas 
de los partidos políticos”.

Además, la candidata ma-
nifestó sus reparos a la actual 
administración UDI de Danie-
la Peñaloza y dijo que va a “de-
cretar una auditoría forense. Es 
un deber que uno pueda saber 
con exactitud la situación en la 
que recibe la alcaldía que va a 
administrar”.

La candidata dijo no en-
tender a Chile Vamos y a que 
adhiera a la acusación cons-

titucional que interpuso el 
Partido Republicano contra 
la ministra del Interior, Caro-
lina Tohá, que critica la segu-
ridad durante el gobierno de 
Sebastián Piñera: “No lo logro 
entender, eso debiera generar 

una unidad inmediata de toda 
la oposición”.

Sobre quienes le han quita-
do el apoyo, Cubillos afirmó 
que “más que el fuego amigo, 
me impacta la poca solidez 
para defender convicciones”.

CONTRALORÍA

Pérez camino a 
la titularidad

Tras ejercer como 
subrogante el cargo de 
Contralora General 
desde el 18 de diciembre 
de 2023 -sucediendo a 
Jorge Bermúdez, quien 
cumplió su periodo de 
ocho años- todo indica 
que Dorothy Pérez tiene 
allanado el camino para 
ser la titular. Después 
de que el Gobierno 
logró en el Parlamento 
la aprobación de tres 
nuevos integrantes 
de la Corte Suprema 
al negociar con la 
UDI, se asume que la 
ratificación de Dorothy 
Pérez fue parte de ese 
acuerdo, por lo que la 
semana que viene su 
nombre será presentado 
al Congreso.

haber revisado las remunera-
ciones con mayor detalle: “Ahí 
cometí un error por omisión”.

Además, Lavados señaló 
sobre lo abultado de la remu-
neración que “las universida-
des no son una productora de 
cualquier cosa, tienen que ser 
reguladas” y reconoció que la 
reputación de la casa de estu-
dios sufrió “un daño importan-
te”. “Desafortunadamente, no 
ha ayudado particularmente a 
la universidad con lo que (Cu-
billos) ha declarado”, dijo.

En el frontis de la sede Los 
Leones de la universidad se 
llevó a cabo una manifestación 
organizada por la Confech que 
llamaba a “movilizarse por un 
verdadero fin al lucro y a las ca-
jas pagadoras”. Sin embargo, la 
Federación de Estudiantes 
de la USS (FEUSS) les solicitó 
que depusieran la actividad, 
pues ni siquiera pertenecen a 
la Confech: “No nos represen-
tan”, dijeron.

“Todos los que 
nos vinculamos con el 
señor (Luis) Hermosilla 
estamos cuestionados, y 
eso es una pena”.

ángELa vivanCo
Ministra suspendida de la Suprema

b

de Justicia no daba información. 
No le pedí votos, y pensando 
ahora por supuesto que no debí 
mandarme WhatsApp con él. 
Hermosilla no me favoreció y 
yo no lo favorecí”, indicó.

 Agregó que “me duele mu-
cho estar en esta situación, un 
proceso muy duro y con tan-
tas dificultades para poderme 
defender. He sufrido y estoy 
herida, pero me sentiré dentro 
(de la Corte Suprema) mientras 
me defienda. Hay una voluntad 

de que me vaya luego, sin decir 
nada, que renuncie por una re-
moción ‘expres’ y que no haga 
‘olitas’, para dejarme como cul-
pable. Eso tiene que ver con de-
fenestrar a una persona, lo que 
no es bueno para la administra-
ción de justicia pues ha habido 
muy poca o nada de presunción 
de inocencia. Pero aún no voy a 
renunciar mientras no haga mi 
defensa. Si se renuncia y nada 
se dice, de alguna forma uno 
se hace cargo de que todas las 

pestes que se han dicho son así”.
“Te vas con la cola entre las 

piernas, y este no es el caso. He 
sido víctima de irregularidades y 
espero que se reviertan los car-
gos, pues tengo 40 años de carre-
ra. No partí en la Corte Suprema, 
sino que en la academia y en lo 
privado y lo público. Tengo un 
nombre que quiero preservar”.

Según Ángela Vivanco, “la 
actitud que la Corte (Suprema) 
ha tenido conmigo es muy poco 
respetuosa y muy poco defe-

rente. Cuando se trata de que 
alguien se defienda sin tener los 
antecedentes necesarios, se le 
van coartando todos los medios 
que tiene para hacer valer sus de-
rechos y se le agregan cargos una 
vez  abierto un procedimiento 
de remoción, claramente no 
hay respeto ni un mínimo trato 
de ‘fair play’entre colegas... Y no 
hay ninguna justificación para 
ello, pues uno tiene un mandato 
constitucional y por eso debiera 
existir un tratamiento iguali-
tario  entre pares. No de deben 
hacer este tipo de diferencias”.

Vivanco sostuvo que “no 
espero que la lealtad signifique 
que a uno no lo investiguen, 
pues si hay situaciones sobre las 
que se debe ser investigado, está 
bien que se haga. Por eso dije en 
el pleno (de la Corte Suprema) 
que si hay actos o mensajes 
míos, estoy siempre disponible 
a ser investigada y dar las expli-
caciones del caso... El panorama 
se ve oscuro, pero me defiendo 

porque tengo que confiar en la 
justicia”.

La exvocera del máximo tri-
bunal precisó que “soy inocente 
y los antecedentes lo demostra-
rán. Y cuando esté más tranquila 
y esto haya pasado, no descarto 
ejercer acciones legales”.

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

04/10/2024
  $1.368.682
  $5.467.176
  $5.467.176

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

     382.227
      84.334
      84.334
      25,03%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
0

Pág: 4


